

Ball-Sport-Verein Ostbevern 1923 e. V.



Abteilung Volleyball

Dominik Münch (Abteilungsleiter)
Warendorfer Straße 90
48145 Münster
Tel.: 0251/3740592
E-Mail: volleyball@bsv-ostbevern.de

Badminton
Damengymnastik
Einradfahren
Fussball
Handball
Herrengymnastik
Judo
Jugendausschuß
Kinderturnen
Lauffreß
Leichtathletik
Schwimmen
Sportabzeichen
Sportkegeln/Bowling
Tischtennis
Volleyball
Walking

Münster, 3. Mai 2018

Rückmeldung zum Lizenzantrag 2. Bundesliga

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Annen,
sehr geehrte Ratsmitglieder,

mit diesem Schreiben möchte ich Sie über das Ergebnis unseres Lizenzantrages auf ein Spielrecht in der 2. Bundesliga Nord der Saison 2018/19 informieren:

Heute Vormittag hat uns die Volleyball-Bundesliga (VBL) offiziell mitgeteilt, dass der BSV Ostbevern in der kommenden Saison leider nicht in der 2. Bundesliga aufschlagen kann. Man hat uns versichert, dass unser Lizenzantrag frist- und formgerecht gestellt und für tragfähig befunden wurde. Allerdings traf dies auch auf die Bewerbungen sämtlicher anderer Vereine zu, die uns gegenüber ein Vortrittsrecht in der Aufstiegsfrage genießen. Daher konnte uns kein Nachrückerplatz angeboten werden.

Sportlich betrachtet haben wir eine wahrlich erfolgreiche Saison gespielt und als Vizemeister die Dritte Liga West beendet. Der Zuschauerzuspruch und die Medienresonanz haben noch einmal deutlich zugenommen. Ein Aufstieg in die 2. Liga wäre auf diesem Hintergrund gleichermaßen verdient und reizvoll gewesen.

Die neue Spielzeit wird allerdings nicht minder spannend und verspricht höchste Attraktivität: Mit dem TV Giants Gladbeck und dem VC Allbau Essen kommen gleich zwei Absteiger aus der 2. Liga in die hiesige Staffel und werden sicherlich mit einigen Ambitionen antreten. Aus der Regionalliga West steigt der USC Münster II auf und die Bundesstützpunktmannschaft von VC Olympia Münster hat ein Sonderspielrecht für die Dritte Liga beantragt – damit stehen dem BSV zwei zusätzliche Derbys ins Haus!

Daher gehen wir davon aus, dass wir - wie durch die bisherigen Erfolge - auch in Zukunft eine sehr positive Ausstrahlung auf die Fans, auf den Ort Ostbevern sowie auch im Umkreis erzeugen werden. Wenn die sportliche Entwicklung dabei weiterhin den Weg nach oben weist, möchten wir uns nach der Saison 2018/19 wieder um den Aufstieg in die 2. Liga bewerben.

Im Rahmen des zurückliegenden Lizenzierungsverfahrens wurden wir insbesondere auch durch die Gemeinde Ostbevern kompromisslos und unkompliziert unterstützt. Unseren Anliegen, vor allem die Heimspielstätte Beverhalle betreffend, ist man mit offenen Ohren begegnet, die daraus resultierenden Maßnahmen wurden sorgfältig vorbereitet, notwendige Bestätigungen, die für die Lizenzbeantragung unumgänglich waren, rechtzeitig zur Verfügung gestellt. Dafür bedanken wir uns bei allen Beteiligten sehr herzlich, besonders bei Ihnen, Herr Annen, bei den Ratsmitgliedern sowie bei den Herren Witt und Annegarn!

Wir verbinden dies mit dem Wunsch, die ausstehende finale Entscheidung für das farblich abgesetzte Spielfeld in der Beverhalle im Rahmen der Ratssitzung am 8. Mai positiv zu bescheiden. Damit würde die Gemeinde Ostbevern das jahrelange, beim eigenen Nachwuchs ansetzende und Früchte treibende Engagement der Volleyballabteilung sowie die jüngsten Erfolge der 1. Damenmannschaft besonders würdigen. Gleichzeitig hätten wir damit eine Spielstätte, die dem Anspruch auch in der Dritten Liga gerecht wird.

In der Hoffnung auf einen positiven Bescheid verbleibe ich

Mit sportlichen Grüßen

Dominik Münch

Abteilungsleiter Volleyball im BSV Ostbevern 1923 e.V.